

FDP-Fraktion Gemeinde Ganderkesee
Hohenkamp 38, 27777 Ganderkesee

Frau
Bürgermeisterin Alice Gerken
Gemeinde Ganderkesee
Mühlenstr. 2
27777 Ganderkesee

Ganderkesee,
25.05.2021

Marion Daniel
Fraktionsvorsitzende

marion_daniel@t-online.de

FDP-Fraktion
Gemeinde Ganderkesee
Hohenkamp 38
27777 Ganderkesee

Tel.: 04223-2921
www.fdp-ganderkesee.de

Schulwegsicherung in Schierbrok

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

in den letzten Jahren ist in den Ausschusssitzungen des Gemeinderates im Kontext der sicheren Schulwege immer wieder über die Querung der Nutzhorner Landstraße bei der Kreuzung Nutzhorner Landstraße/Bahnhofstraße/Feuerdornweg diskutiert worden. Eine gute Maßnahme an dieser Stelle ist zweifellos die Querungshilfe in diesem Kreuzungsbereich.

Festzustellen ist jedoch, dass der Verkehr in diesem Bereich zugenommen hat, neue Baugebiete entstanden sind bzw. entstehen, und dadurch mehr Kinder diesen Schulweg zurücklegen müssen. Wir meinen, unter diesen Aspekten ist eine Querungshilfe nicht mehr ausreichend.

In anderen Ortsteilen wurden an vergleichbaren Querungspunkten Bedarfsampeln für Fußgängerüberwege aufgestellt. Das muss auch hier auf Grund der Baulandausweisung und der weiteren Bebauung in Altengraben neu betrachtet werden. Bisher wurde immer von zwei Bedarfsampeln gesprochen. Wir halten es für ausreichend, wenn eine Druckampel auf der Nutzhorner Landstraße in Höhe des Kiosks aufgestellt wird, damit die Schulkinder aus dem Bereich Altengraben die Straße sicher überqueren können.

Uns ist bekannt, dass die Verkehrssicherheitskommission diesen Bedarf auf Grund des Fahrzeugaufkommens derzeit nicht sieht, aber in der Vergangenheit wurden bei anderen Querungspunkten auch entgegen den Empfehlungen der Kommission Bedarfsampeln aufgestellt. Dann sollte das auch hier möglich sein.

Die FDP-Fraktion beantragt:

- Da es sich bei der Nutzhorner Landstraße um eine Landesstraße handelt, bitten wir um Prüfung, welche Vorgaben es seitens des Landes für die Aufstellung einer Bedarfsampel gibt.
- Ermittlung der Kosten für die Gemeinde.
- Aufstellung einer Bedarfsampel auf der Nutzhorner Landstraße in Höhe des Kiosks.

Für das Teilstück der Straße Zur Ollen – von der Einmündung an der Nutzhorner Landstraße bis zur Sporthalle – beantragen wir die Einrichtung einer 30-iger Zone.

Wir bitten um eine zeitnahe Beratung im Fachausschuss.

Mit freundlichen Grüßen

M. Daniel

Marion Daniel
Fraktionsvorsitzende